

sanitas

MANIKÜRE-/PEDIKÜREAUFsätze | MANICURE/PEDICURE ATTACHMENTS

SMA 35 & 36



Für gepflegte Hände und Füße

7 hochwertige Aufsätze aus Saphir und Filz:

1. Saphirkegel: Entfernen von trockener Haut, Hornhaut oder Schwielen an Fußsohle und Ferse und Bearbeiten der Nägel
2. Saphirscheibe, fein: Feilen und Bearbeiten der Nägel, feine Körnung
3. Saphirscheibe, grob: Feilen und Bearbeiten der Nägel, grobe Körnung
4. Saphir-Hornhautschleifer: Schnelles Entfernen dicker Hornhaut oder großer Schwielen an Fußsohle oder Ferse
5. Flammenfräser: Zum Lösen eingewachsener Nägel
6. Zylinderfräser: Abschleifen und grobes Glätten verholzter Fußnageloberflächen
7. Filzkegel: Glätten und Polieren des Nagelrands nach dem Feilen sowie zur Säuberung der Nageloberfläche

In praktischer Verpackung zum Hängen

VE: 10 / Transportkarton: 10 x 10

EAN-Nr.: 4211125 57209 9

Art.-Nr.: 572.09

For beautiful hands and feet

7 high-quality attachments made from sapphire and felt:

1. Sapphire cone: for removing dry or hard skin or calluses on the sole of the foot or heel, and treating nails
2. Fine sapphire wheel: for filing and treating nails, fine-grain sapphire wheel
3. Coarse sapphire wheel: for filing and treating nails, coarse-grain sapphire wheel
4. Sapphire callus sander: to quickly remove thick hard skin and large calluses on the sole of the foot and heel
5. Flame-shape cutter: for removing ingrown nails
6. Cylindrical cutter: for smoothing and buffing rough surfaces of toenails
7. Felt cone: for smoothing and buffing the tips of nails after filing and for cleaning the surface of nails

Practical packaging for easy hanging

Sales unit: 10 / Shipping carton: 10 x 10

EAN no.: 4211125 57209 9

Item no.: 572.09